

EL IMPARCIAL

De Política y Cosas Peores

Triple A

Según entiendo -no los he contado personalmente- hay en México 2 mil 457 municipios. ¿Cuáles son los dos que obtuvieron la mejor calificación crediticia otorgada para ese nivel de gobierno por la importante firma Fitch Ratings? Según información que tengo a la vista esos dos municipios son Apodaca, de Nuevo León, y Saltillo, de Coahuila. (Se citan por riguroso orden alfabético). Para dar esa calificación se toman en cuenta, entre otros factores, la correcta administración de las finanzas y la calidad de los programas tendientes a brindar a la población buenos servicios que eleven su nivel de vida. Me explico la excelente nota obtenida por ambos municipios, únicos que merecieron la máxima calificación, AAA, pues conozco -ahora sí personalmente- a sus dos alcaldes. El de Apodaca, César Garza Villarreal (dicho sea de paso el mejor orador político que me ha tocado oír), está llevando a cabo una empeñosa labor en bien de su comunidad. Su apoyo a la educación inclusiva se ha vuelto paradigma nacional. En Saltillo, el alcalde Manolo Jiménez Salinas ha realizado una notable obra que ha hecho de Saltillo una de las ciudades más seguras de México y donde a la gente le gusta más vivir. Desde luego, me dice él mismo, ha contado con el permanente apoyo del gobernador Riquelme, quien a su vez ha sabido establecer buenas relaciones con el Gobierno federal. Todo eso ha redundado en bien comunitario. Vivir en un estado como Coahuila y en un municipio como Saltillo, tener tantos y tan buenos amigos en Apodaca, ejemplar municipio de Nuevo León, son regalos que quien esto escribe agradece a la señora Vida